
第１４８８回例会 ２０１６年３月３１日(木)(晴）

於 秦野商工会議所

点鐘 １２：３０

秦野名水ＲＣ 古河東ＲＣ 合同例会
司 会 前 肇副幹事

１、 点 鐘 米山君夫会長

２、 合 唱 ｢奉仕の理想｣(山谷洋子さん)

提 唱 ｢四つのテスト｣(大屋富茂君)

３、 ビジター紹介 佐藤孝子会長 三田浩市友好ｸﾗﾌﾞ委員

長 久野 茂第４分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｾｸﾚﾀﾘ 海老沼蕘直

前会長 池田三郎副会場監督 佐谷道浩会計監査委員

須永恵子ｽﾏｲﾙ委員長 高橋采子職業奉仕委員長 大橋

みち子職業奉仕副委員長 松本幸子国際奉仕委員長

小倉郁雄ﾛｰﾀﾘｰ財団副委員長 江口紀久江青少年奉仕

委員長 坂田信夫古河地区 RA ｸﾗﾌﾞ顧問 星野龍肇会

員増強委員長 山崎清司会員増強副委員長 田口精二

出席委員 小森谷久美親睦活動委員長 森敏夫ﾛｰﾀﾘｰ

情報委員長 松井実ｸﾗﾌﾞ会報・IT委員長 神山芳子(下

館ＲＣ) 原しのぶさん(秦野) カローラ・スミスさん

(青少年交換学生)

４、 食事

５、 挨拶

○ 秦野名水ＲＣ 米山会長

改めて、古河東ＲＣの皆さん、こんにちは。佐藤会長さ

んはじめ２１人の皆様、ようこそ秦野においでくださいま

した。今年度の活動計画書では、今日は花見例会という事

になっています。私は皆さんが秦野に来られると言う事で、

桜の開花が心配で夜も眠れないほどでした。毎日桜の木を

見ては一喜一憂していました。つい２～３日前に咲き始め

ました。今日の桜は満開とは言えませんが、開花しました

のでほっとしています。

今日は名水クラブ挙げて、気持ちは満開のおもてなしを

させて頂きます。今日の昼食は友好クラブ委員会の古谷委

員長に頑張ってもらい、花見ご膳を用意させてもらいまし

た。ご賞味いただき、この後の秦野の自然をゆっくりと楽

しんで行って下さい。

昨年は私共クラブがお邪魔いたしました。渡良瀬遊水地

や予科練の平和記念館等を見学させて頂きました。歓迎し

て頂きありがとうございました。今日は秦野の桜並木や、

全国名水百選に選ばれました秦野のおいしい水を使ったお

茶を例会後、桜道を通りながら戸川公園の庵で楽しんで頂

ければ大変うれしく思います。

この３／２９に、当クラブでの社会奉仕の一貫として秦

野市に募金塔の設置の寄贈をして参りました。せっかくで

すから古河の皆さんにちょっと秦野の良いところを自慢さ

せて下さい。私共が住んでいますこの秦野は、水瓶のよう

になっている盆地です。市内２０カ所以上に湧水が湧き出
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しています。丹沢連山に降った雨が、６０～７０年かけて

目には見えませんが盆地の地下を三層になっている岩盤の

間を流れているそうです。その水量は約３億トンと言われ

ています。箱根・芦ノ湖の１．５倍だそうです。よく私の

父親も言っていましたが、昔から飲料水に困った事はなか

ったそうです。非常に恵まれた地形をしています。

このように市内の数ある湧水の中で、今回私共名水クラ

ブは竜神の泉、まいまいの泉の２カ所に、先程言いました

募金塔を寄贈しました。他市からも多くの人が水を汲みに

来ているそうです。その方たちが少しでも気持ちを入れて

もらえたら、観光面での環境整備などに役に立つ事が出来

ると期待して、市当局と話し合って進めて参りました。こ

れは３／１２に行われました当地区のＩＭで、名水クラブ

の発表テーマでありました｢観光資源を考える｣に沿った活

動の一貫として行った事業の一つであります。今年度も残

り数か月になりましたが、今後とも地域のニーズに会った

奉仕活動を進めて行こうと思っております。

ところで、古河さんとのお付き合いは本日、池田三郎さ

んが来られていますが、１９９９～２０００年度に古河東

ＲＣさんと友好クラブを結んでから早いもので、今年で１

６年になります。今後とも両クラブが仲良く皆さんがいつ

までも健康で長いお付き合いが出来ます事を心から願って

おります。今日は朝早くからご苦労様でした。今後とも宜

しくお願い致しまして、挨拶とさせていただきます。今日

は多くの方の参加を頂き、ありがとうございました。

○ 古河東ＲＣ 佐藤孝子会長

古河東ロータリークラブ３４代会長の佐藤孝子でござ

います。１９９９年９月２５日グランドホテル神奈川に於

いて、秦野名水ロータリークラブ米山君夫会長様と古河東

ロータリークラブ池田三郎パスト会長により、友好クラブ

の締結をさせていただき、以来１６年を迎えております。

物事の始まりである一を足しますと２０００年となる新し

い世紀の幕明けとなる良き年でございました。

秦野名水ロータリークラブ様のクラブ委員会活動計画

書には友好クラブ締結書を掲げていただきまして、ありが

とうございます。秦野様は県下一の桜の名所、日本一のお

いしい水の名水百選で見事一位ということで、誠におめで

とうございます。

本日は圏央道を通り２時間３０分で参りました。インタ

ーを下りてから秦野商工会議所の例会場までは間断の無い

桜並木で迎えていただきました。

昨年は古河にご来訪いただきまして、渡良瀬遊水地を見

学していただきありがとうございました。古河は栃木県、

群馬県、埼玉県の３県に隣接した茨城県の西の端に位置し、

人口は１４５,０００人の都市でございます。「麻久良我の

許我」と万葉集の中で歌われている歴史のある所で、江戸

時代には雪の結晶「雪華」の研究をした古河藩主：土井利

位が有名です。今、古河公方公園は花桃が満開で、大勢の

観光客で賑わっております。

現在、クラブ会員は５６名、女性会員は１８名、和気あ

いあいの楽しいクラブで、女性の入会者が多いのは、山崎

パスト会長はじめ男性イケメン会員が多いからでございま

す。

本年度の事業も年度計画を９割方達成し、順調に進んで

参りました。中でも増強は６名を達成、内２名が女性会員

です。マイロータリー登録も５０％を満たし、ＲＩ会長賞

に挑戦するところでございます。

多くの奉仕活動をして参りましたが、中でも社会奉仕委

員会による災害救助犬活動支援の為のクリアファイルを作

製し古河市内の全小学校・中学校に配布し、災害について、

災害救助犬について、動物愛護についての啓蒙と、ロータ

リークラブの広報に役だっています。本日、ファイルをこ

こにお土産として持って参りました。

国際奉仕委員会では、５月の世界大会に２０名程の会員

で出席いたします折、韓国ソウルからモンゴルへと移動し、

ウランバードル第一病院へ腎不全患者の体調管理の為、エ

コー装置３基を贈呈する予定です。古河東ロータリークラ

ブには古河市内の三大病院の院長先生方が会員となってお

りますので、ご協力いただいております。詳しいことは松

本幸子国際奉仕委員長より卓話させていただきます。

本日は温かいおもてなしをしていただきまして、ありが

とうございました。両クラブの友好が増々深まりますよう

祈念いたしまして、ごあいさつとさせていただきます。

６、 お土産交換

米山会長 ⇔ 佐藤会長

秦野名水ＲＣより

① 日本一おいしい水(たんざわのしずく)

② 八重桜のスパークリングワイン

③ 八重桜の塩漬け

古河東ＲＣより

① クリアファイル

② お菓子(しらたま)

７、 スマイル報告 吉田スマイル委員長

○ 古河東ＲＣ参加者２１名 ｢本日はお世話様になりま

す。合同例会が開催できる事に感謝申し上げます。今

後とも両クラブの発展をご祈念申し上げます｣

○ 原 しのぶさん(秦野) ｢今日はお花見。カローラと楽

しみにきました。宜しくお願い致します｣

○ 米山君夫君 ｢古河東ＲＣ、佐藤孝子会長さんはじめ２

１名のクラブの皆さん、ようこそ秦野においで下さい

ました。名水クラブは喜んで皆さんをお迎えさせて頂

きます。今日一日友情の輪を広げて大いに楽しんで行

って下さい｣

○ 瀬戸 誠君 ｢早退します｣

○ 原 郁夫君 ｢古河東ＲＣの皆様、遠路ご苦労様です。

本日は宜しくお願い致します｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 酒井健一君 ｢古河の皆さん、ようこそ！｣

○ 大屋富茂君 ｢古河東ＲＣの皆様、ようこそ秦野市

へ！！桜も一寸早いようですが、友好の熱気で一気に



満開となる事と思います｣

○ 柳川清紀君 ｢古河東クラブの皆様、ようこそおいで下

さいました｣

○ 高橋幸雄君 ｢古河東ＲＣの皆様、ようこそ名水へ！｣

○ 諸星常平君 ｢古河東ＲＣの皆様、ようこそ秦野の春を

楽しんで下さい｣

○ 神崎達朗君 ｢古河東の皆様、良くいらっしゃいまし

た｣

○ 古谷スミ子さん ｢ようこそ古河東ＲＣのみなさま、秦

野の桜と水を楽しんで下さい｣

○ 木村眞澄さん ｢古河東の皆様、ようこそ秦野へ！｣

○ 桐山晃忠君 ｢古河東ＲＣの方々、よくいらっしゃいま

した。花見をしながらゆっくりとお過ごしください｣

○ 諸星道治君 ｢古河東ＲＣの皆さん、ようこそ秦野へ。

どうでしたか？友好クラブ委員長、古谷さんのガイド、

名ガイドでしょう？今日は宜しくお願いします｣

○ 北村まり子さん ｢古河東ロータリーの皆様、ようこそ。

天気も宜しく、良かったです｣

○ 東島礼美さん ｢古河東ＲＣの皆様、お待ちしておりま

した。お花見日和です。楽しんでいらしてください｣

○ 山谷洋子さん ｢古河東ＲＣの皆様、ようこそおいで下

さいました。秦野の桜をお楽しみください｣

○ 仲野亜津子さん ｢だいぶ暖かく、春らしくなってきま

した｣

○ 吉田久美子さん ｢古河東ＲＣの皆様、ようこそいらっ

しゃいました｣

合計73,000円

８、 卓話

○ 古河東ＲＣ 国際奉仕委員会活動報告 松本委員長

｢この指とまれ｣、｢国際大会への参加｣の２大目標

２０１５年、１０６回国際大会(ブラジル・サンパウロ)

へ１２名＋他クラブ１１名、総勢２３名が山崎トラベル(当

クラブパストガバナー)で参加。大会参加には事前登録が必

要。早期に申し込むと良い。事前準備の重要性を痛感しま

した。

大会の５つの魅力

１、リーダーと出会える

２、新しいアイデアを学べる

３、新しい友人と出会える

４、旧友との再会

５、異文化に触れられる

６／３、秦野より経由地ドーハへ。成田組と合流、サン

パウロへ。米山奨学生との再会、米山奨学生と、その家族

との交流。

６／６、国際大会サンパウロ会場へ。女性陣の多くは和

服で。とても華やかでモテモテでした。世界中のロータリ

アンが言葉や習慣の違いを越え、時間を共有する、国際大

会ならではの体験をしました。

国際大会でもう一つの大きなイベント≪いばらきナイト

≫で大会に参加している２８２０地区のロータリアンが終

結する夕食会です。

２０１６年はお隣韓国、ソウルが開催地です。２００４

年、大阪大会の登録者数45,000人で現在一位。それを上

回る50,000人の登録を目標に準備を進めています。

ソウル大会以降は開催国が日本から離れて行きます。こ

の機会に参加し、素晴らしさを体験して下さい。韓国大会

参加後、モンゴルへ。

“この指とまれ”のプロジェクト事業で、フレーＲＣを

支援。医療機器(エコー設備)３台を寄贈。きちんと使用で

きるか、私たちが実験台になって確認してから送ります。

○ 秦野名水ＲＣ 国際奉仕委員会活動報告 中島委員長

｢名水プロジェクト＆ほたるプロジェクト(フィリピン２

０１１～)｣

秦野名水ＲＣの国際奉仕

１、消防自動車

２、ブータン浄水器(古河東ＲＣ共同事業)

３、名水＆ほたるプロジェクト inフィリピン

２０１１年より活動しているフィリピンでの活動は、明

確なビジョンであります！！現地で目にする貧困の現状を

改善するのは子どもの学習が必要である。私たちが行う全

ての活動はフィリピンの子供たちに学習のチャンスを与え

る。

場所 フィリピン・アンヘルス・パンダン地区

２０１１年秋 パガサ図書館建設サポート

礎に｢神に感謝し、この建物が出来たのは秦野名水ＲＣ

の協力があってのことで非常に感謝しています。この図書

館はあなたたちの学びの家として存在し続けるでしょう」

と記されています。

２０１４年夏 再訪問

内容の進化と新しい発見

・高学年が低学年に教える寺子屋スタイル

・奨学金制度の開始

・ほたるプロジェクトの始まり

・井戸の拡充の必要性

実際に現場を見る大切さ。現場には奉仕のニーズがある！

２０１５年 プエロジェクトスタート

・名水プロジェクト

井戸三カ所新設

一か所修理

・ほたるプロジェクト

ソーラーを設置 電気 五件設置

２０１６年２月 プロジェクト完了

奉仕の現場を見てみよう。実際に完成した井戸を見に行

きませんか？現場に行けば、実際に現地の人々と喜びを感

じる事が出来ます。また今後の奉仕につながるヒントがあ

ります。第三回目の訪問を予定していますので、その時は



皆さんも是非参加して、自分の目で現場を見て下さい。

※松本さん(古河東ＲＣ)、中島さん(秦野名水ＲＣ)、二人と

もパワーポイントでお話しをされました

９、 点鐘 米山君夫会長

※諸事お知らせ 古谷友好クラブ委員長

☆例会終了後(バスにて移動)

秦野商工会議所→さくら道→戸川公園・お茶会(戸川公

園・おおすみ山居)→秦野商工会議所→散会

――観光ガイドの説明があり、懇親が深められました――




